
知事：令和４年度には「博多あまおう大使」としてご活躍
いただき、ありがとうございました。おかげさまで、博多
あまおうは19年連続となる販売単価日本一を達成する
ことができました。
今田美桜さん（以下、今田）：私も博多あまおうが大好きな

ので、大使に就任できてうれしかったです。
知事：今田さんは現在、ドラマに、映
画に、CMに幅広くご活躍されてい
ますが、芸能界を目指したきっかけ
は何ですか？
今田：高校生の頃、福岡市天神の
新天町で声を掛けられて、福岡の事

務所に所属しました。そこは
モデル事務所でしたが、
高校３年生のときに
学園ものの映画に

出演させていただいた時に「もっとお芝居をやりたい」と
思ったことが転機となり、思い切って上京して現在の事
務所に所属しました。でも、なかなかオーディションに受
からず、周囲に圧倒されて落ち込むことも多かったです。
知事：上京されてから夢に向かっていこうと決断された
のですね。思いどおりにならない中でも、ひたむきに
チャレンジされ、その結果が現在のご活躍につながった
のですね。

知事：最近はお忙しくて帰省も難しいと思いますが、福
岡に帰ってきたときに必ず食べるものはありますか？
今田：ありすぎて選べないから、毎回どれだけ食べられ
るか勝負、みたいな感じです。でも上京して改めて気づ
いたのは、福岡のお魚のおいしさですね。私は特に、イ
カやごまさばが好きです。
知事：福岡の魚は、新鮮でおいしい。観光でも大きな魅
力になっています。県では、食や観光スポットなどの点
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 俳優　今田 美桜さん
1997年３月５日生まれ、福岡市出身。2016年に上京
し、数々のドラマ、映画、CMなど多彩に活躍している。
映画「東京リベンジャーズ」では第45回日本アカデミー賞
新人俳優賞を受賞。

福岡県の魅力について

俳優の道を目指して

  福岡県出身で全国的に活躍される、俳優・今田美桜さんをお迎えし、服部知事と福岡県の魅力や
これからのチャレンジについて語っていただきました。
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